

Apertura del CXXVII Año Académico de la Academia Nacional de Medicina

Presentación del Expositor

AN Nelson Raúl Morales Soto
Secretario Permanente de la ANM

Es un verdadero privilegio presentar al distinguido profesor de medicina y AH. Dr. Fausto Garmendia Lorena que esta noche tendrá a su cargo la lectura del discurso de orden. El Dr. Fausto Aníbal Garmendia Lorena nacido en Cusco es médico, doctor en medicina, especialista en Endocrinología y Medicina Interna por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, de la que es Profesor Principal, miembro permanente del Instituto de Investigaciones Clínicas de la Facultad de Medicina y Coordinador del Programa Permanente de Capacitación para la Atención Integral de las Víctimas de la Violencia. Es además, profesor visitante extraordinario de la Universidad Nacional de San Antonio Abad del Cusco.

Hizo sus estudios de pregrado en las universidades nacionales San Antonio Abad del Cusco y San Marcos de Lima. Sus estudios de postgrado los desarrolló en universidades de Alemania y Estados Unidos y realizó una pasantía en el Harvard Program in Refugee Trauma de la Universidad de Harvard el año 2006.

Ha sido Director de la Escuela Académica Profesional de Medicina en el año 1993 y Decano de la Facultad de Medicina de San Fernando entre los años 2000-2004, siendo luego Director de su Unidad de Postgrado. Desde el año 1963 laboró como médico especialista en el Hospital Nacional Dos de Mayo donde ha sido

Jefe del Servicio de Endocrinología y de Medicina Interna, fundando allí su renombrada Escuela de Endocrinología.

Registra 139 publicaciones de resúmenes en Congresos, 135 publicaciones en revistas científicas y 41 en libros y folletos. Ha sido Presidente de la Academia Nacional de Medicina en el período 2009-2011 y de la Sociedad de Endocrinología en 1972.

Ha recibido innumerables distinciones. Entre otras, los premios Hipólito Unánue, Russell, Sandoz, Cecilia y Giribaldi, la Condecoración de la Orden Daniel A. Carrión en el grado de Comendador por el Ministerio de Salud. La Medalla al Mérito Extraordinario del Colegio Médico del Perú. Reconocimiento como el mejor investigador en el área de ciencias en las décadas 1990-1999 de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Medalla y Diploma de Honor al Mérito Extraordinario por el Sesquicentenario de la Facultad de Medicina de San Fernando y recientemente el premio internacional Dr. Fritz Redlich Global Mental and Human Rights Award 2014, reconociendo junto al Dr. Alberto Perales Cabrera sus contribuciones importantes en el tema que esta noche es motivo del discurso de orden, "La contribución de la Facultad de Medicina de San Fernando en la lucha contra la violencia en el Perú". Invito al Dr. Garmendia a tomar la palabra.